2. Translate from English into Russian.
1.  The weather was boiling hot, so we decided to stay at the hotel we had put up.

2.  I’m going to buy tickets for the next flight to Croatia.

3.  Where did you get such a beautiful suntan? It looks gorgeous! 

4.  The most exciting sightseeing tours I’ve ever experienced were offered in this very travel agency. So I strongly recommend it to you!

5. Wherever you go and whatever happens, always try to look on the bright side.

6. The hotel was splendid! Our room had such a beautiful view of the see, I lack words to describe it!

7. We came to the beach at 12.00, so of course it was too hot in the sun and we had to find a place to sit in the shade.
Ответы:
1.На улице было жарко, поэтому мы решили остаться в отеле, мы смирились с этим .
2.Я собираюсь купить билеты на следующий рейс в Хорватию 

3.Откуда у тебя такой прекрасный загар?  Это выглядит шикарно!

4.Самые захватывающие экскурсионные туры,  на которых мне доводилось бывать, предложили в этом туристическом агентстве. Поэтому я решительно рекомендую его вам!

5.Куды бы вы не пошли, и что бы ни случилось, всегда смотрите на жизнь с хорошей стороны.
6. Этот отель был великолепным! В нашем номере был такой красивый вид на море, у меня не хватает слов, чтобы описать это!

7.Мы пришли на пляж в 12.00,поэтому, конечно было слишком жарко на солнце и мы нашли место, чтобы посидеть в тени.
